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Capogruppo Elisa Vigolo  
Consiglio Comunale di giovedì 30 novembre 2004 
 
- 1° ODG: lettura ed approvazione verbali seduta precedente 
 
- 2° e 3° ODG: comunicazione delibera di Giunta del 11.10.2004 n. 149 avente oggetto: 
“Prelievo dal fondo di riserva” (per obiettori di coscienza e formazione del personale); 
ratifica delibera di Giunta n. 147 del 25/10/2004, avente oggetto: “Variazione di bilancio 
anno 2004 e modifica piano degli altri investimenti.” 
La gestione politica dei movimenti di bilancio della maggioranza è responsabilità della 
maggioranza stessa. Non posso approvare qualcosa che avremmo fatto in modo diverso. 
Ci impegneremo invece a promuovere con forza i punti del programma della Lega Nord 
nelle Commissioni e in Consiglio. 

 
- 4° ODG: adeguamento tratto S.P. n. 17 con realizzazione della pista ciclabile. 
Le piste ciclabili sono opere importanti per la sicurezza stradale. Il tratto di strada in 
questione è molto trafficato, inoltre la zona residenziale è in crescita. Bisogna tener conto 
che dal lato opposto della pista ciclabile è in aumento la costruzione di abitazioni quindi si 
dovrà provvedere a nuovi attraversamenti pedonali.  
 
- 5° ODG: esame e controdeduzioni delle osservazioni presentate ed approvazione 
variante parziale al P.R.G. per le aree standard, strumenti urbanistici attuativi e viabilità. 
 
- 6° ODG: approvazione Piano di Recupero Villa e Barchessa Manfredini. 
 
- 7° ODG: Assestamento di bilancio e modifica al piano degli altri investimenti ed 
applicazione restante quota avanzo d’amministrazione. 
 
- 8° ODG: approvazione regolamento per il mantenimento e la custodia dei cani. 
Il Gruppo Liga Veneta - Lega Nord - Padania è a favore di questo regolamento anche se 
poteva essere un po’ più severo nel caso di maltrattamenti agli animali. Valutiamo 
positivamente il regolamento per quanto riguarda la sicurezza delle persone, infatti su 
questo argomento è dettagliato e severo.  
Dovrebbe essere integrato con un articolo che disciplina le azioni dei proprietari di cani in 
caso di morte dell’animale. 
 
- 9° ODG: approvazione regolamento per la disciplina della videosorveglianza 
La Lega Nord non può che essere a favore di un provvedimento che aiuta a garantire la 
sicurezza del Comune. Inoltre, attraverso questo regolamento, è tutelata la privacy dei 
cittadini. 
Sicuramente, sapendo del funzionamento della videosorveglianza, i cittadini di 
Camponogara si sentiranno più protetti; al contrario chi ha cattive intenzioni sarà dissuaso 
dalla presenza delle telecamere. 
Vorrei leggere parte di un’intervista a Lorenzo Bodega, Sindaco di Calolziocorte, il comune 
dove è stato ucciso recentemente un benzinaio da dei rapinatori. L’articolo è stato 
pubblicato su “La Padania” il 28 novembre ’04: 



  

“Come sindaco non posso che continuare a fare in modo che anche le forze dell’ordine 
locali siano dotate di mezzi tecnologici avanzati: per esempio le telecamere. C’è chi le 
osteggia perché afferma che violino la privacy: se ce ne fosse stata una in più puntata 
sulla stazione di servizio, forse questo non sarebbe successo. O avremmo potuto 
identificare i colpevoli, visto che la telecamera più vicina purtroppo è puntata su una 
sezione diversa della strada.”. 

 
-  10° ODG: approvazione integrazione al regolamento per la Protezione Civile. 
- 11° ODG: approvazione integrazione al regolamento per il Gruppo Comunale di 
Protezione Civile. 
La Protezione Civile non è solo un servizio utile per il Comune, ma è anche, attraverso il 
Gruppo di volontariato, un momento di aggregazione, formazione e crescita sociale in 
quanto promuove lo spirito di collaborazione e i valori che anche la Lega Nord cerca di 
diffondere. 
 
- 12° ODG: convenzione con altri comuni della Riviera del Brenta per il servizio di ludoteca 
Giragioca. 
La Lega Nord ha sempre dato importanza al sostegno delle famiglie e questo è un 
progetto che vede la partecipazione di molte famiglie e che diventa un momento di 
socializzazione per i bambini e di incontro per i genitori. Importante è anche il servizio di 
ludoteca “Trenino” per i bambini da 1 a 3 anni. Come mamma e come Capogruppo della 
Lega Nord spero venga convenzionato anche questo servizio. 
 
- 13° ODG: convenzione di tirocinio Comune di Camponogara - U.L.S.S. 
É sicuramente una forma di inserimento sociale e lavorativo dignitosa per una persona 
portatrice di handicap.  
Anche se è difficile per la mancanza di luoghi idonei di lavoro dobbiamo favorire questi 
progetti per dare l’opportunità di crescere e formarsi a tutte le persone portatrici di 
handicap che vogliono e possono lavorare.  
 
- 14° ODG: interrogazioni ed interpellanze 
 
 
Camponogara, 30 novembre 2004 
 
 
 

Capogruppo Łiga Veneta - Lega Nord - Padania 
Elisa Vigolo 



  

In centinaia alla fiaccolata della Lega per il benzinaio ucciso durante una rapina 
«Lecco è stata colpita al cuore» 

 
dal nostro inviato NICOLA LEONI 

 
- «La città è stata colpita al cuore: chi ha ucciso l’amico Giuseppe Maver ha colpito un territorio che 
finora non era mai stato abituato a episodi criminosi come questo». Sono concordi i due sindaci di 
Calolziocorte e di Lecco, Lorenzo Bodega e Paolo Arrigoni, entrambi presenti alla fiaccolata-
presidio organizzata ieri sera dalla Lega Nord per ricordare il benzinaio ucciso in una rapina. 
Davanti alla stazione di servizio, una lunga fila di fiaccole ricorda anche agli automobilisti che 
percorrono lentamente la statale Bergamo-Lecco l’atto criminale. Almeno duecento fra militanti 
leghisti, amici e clienti di Maver sono schierati, tristi ma risoluti: fra loro i primi cittadini delle due 
città dove il benzinaio divideva la sua vita. 
«Siamo qui - dice Lorenzo Bodega - per testimoniare il sentimento di commozione di tutta Lecco 
per la morte di una persona brava, onesta e lavoratrice barbaramente uccisa. Un leghista che anche 
nella sezione di Calolziocorte era sempre in prima linea nel non far mai abbassare la guardia, nel 
fare sentire la propria voce ai cittadini. Lecco è stata colpita al cuore. Vive con grande amarezza 
questo momento perché qui non si erano mai visti finora episodi del genere. Se l’offerta di un 
premio potrà servire a fare catturare quei bastardi che hanno ucciso Maver ben venga, e non si parli 
di demagogia». 
«Non posso che apprezzare - continua Bodega - il lavoro fatto dalle forze dell’ordine, che stanno 
dando il massimo: proprio in questi giorni è in corso un’operazione contro la microcriminalità che 
ha già portato alla cattura di vari malviventi, soprattutto extracomunitari. Questa tragedia è però 
giunta inaspettata: Lecco finora era stata immune dalla criminalità organizzata. Come sindaco non 
posso che continuare a fare in modo che anche le forze dell’ordine locali siano dotate di mezzi 
tecnologici avanzati: per esempio le telecamere. C’è chi le osteggia perché afferma che violino la 
privacy: se ce ne fosse stata una in più puntata sulla stazione di servizio, forse questo non sarebbe 
successo. O avremmo potuto identificare i colpevoli, visto che la telecamera più vicina purtroppo è 
puntata su una sezione diversa della strada. Comunque non intendiamo drammatizzare: penso che 
sia stato un episodio tragico ma isolato. Tutte le istituzioni locali, dal Comune alla Prefettura alla 
Questura ai Carabinieri, sono impegnate a trovare i colpevoli e a fare in modo che crimini così non 
possano più accadere». 
Dello stesso parere Paolo Arrigoni, sindaco di Calolziocorte e amico della vittima: «Il territorio di 
Lecco non era mai stato caratterizzato da episodi criminali di questa portata. È vero che il fenomeno 
della microcriminalità è in aumento anche qui, ma se si arriva all’omicidio dobbiamo metterci in 
allarme: noi non ci stiamo ed esortiamo le forze dell’ordine a scovare al più presto possibile i 
colpevoli. Credo che la proposta del ministro Calderoli sia valida e induca qualche testimone a farsi 
avanti. La Bergamo-Lecco è la strada più trafficata d’Italia (e in effetti le due colonne di auto 
davanti alla stazione di servizio proseguono lente e interminabili, nda). Possibile che nessuno abbia 
visto? Noi non ci rassegniamo: abbiamo perso un amico, una persona onesta che considerava il suo 
lavoro come un servizio». 
Alla fiaccolata era presente anche il collega di Maver, Luigi Colombo, ex benzinaio pensionato che 
aiutava la vittima sostituendolo nei turni della mattina: «Era una persona squisita - ci dice, con gli 
occhi lucidi per le lacrime -. Un uomo disponibile con tutti, sempre pronto a darti una mano. Un 
grande lavoratore: da lui avevo sempre qualcosa da imparare, pur avendo lavorato tutta una vita 
come benzinaio io stesso. Eravamo affiatatissimi e aveva una grande fiducia in me. Chissà che cosa 
è successo: magari ha tentato di reagire e per questo lo hanno ucciso... Spero che li prendano presto 
e che li tengano in galera». 
Anche l’eurodeputato Mario Borghezio è arrivato alla fiaccolata: «È stato versato il sangue di un 
patriota padano. Ma noi non ci omologheremo. Se da qualche altra parte episodi così sono diventati 
ormai un’abitudine, qui non deve succedere». 

Da “La Padania” [Data pubblicazione: 28/11/2004]  


